

# Championnats de France universitaire d'échecs

# Les Valenciennois vice-champions de France

Les quatre représentants de l'université de Valenciennes sont revenus de Nice, auréolés d'une seconde place nationale.

Cyril Soyez, 21 ans, Arthur Trannoy, 18 ans, Nicolas Przymusinski, 21 ans, et Clément Houriez, 19 ans, ont de quoi être fiers. Partis à Nice pour disputer le championnat de France universitaire d'échecs, les quatre jeunes étudiants sont devenus vice-champions nationaux, juste derrière leurs hôtes niçois, le 12 avril.

Les quatre jeunes hommes se connaissent déjà depuis quelques années car ils ont l'habitude de manier les pièces sur les échiquiers du club de Fenain-Hornaing. C'est l'un d'entre eux, Clément Houriez, qui a été informé de la tenue des championnats par sa professeur de sport. Il en a parlé au reste du groupe. «*Et nous nous sommes dits pourquoi pas ?*», explique Nicolas. Après avoir été testés à l'échelle régionale, pour savoir s'ils feraiennt bonne figure, les jeunes ont obtenu les subventions de l'université pour partir à Nice.

Là-bas, ils se sont donc retrouvés au milieu des 47 concurrents, venus de dix universités différentes, face à des joueurs de haut niveau (comme le n°46 français). Pour Nicolas, les Valenciennois ne pensaient pas «*que le niveau serait si élevé.*»

Derrière Nice, venu en nombre, les Valenciennois ont lutté avec Nantes pour la



Lundi 13 avril, à la gare de Valenciennes : Arthur Trannoy, Nicolas Przymusinski, Clément Houriez et Cyril Soyez (de gauche à droite), sont revenus de Nice.

seconde place, qu'ils ont finalement obtenu. Au total, ils auront disputé sept rencontres d'une demi-heure maximum chacun.

Samedi soir, les étudiants ont pu se détendre. Ils en ont profité pour faire un tour dans les casinos niçois et se payer une soirée azuréenne... qu'ils ont terminée tôt afin d'être en forme le dimanche.

## Clément Houriez, 3<sup>ème</sup> en individuel

Clément Houriez, le n°1 de l'équipe, s'est aussi distingué

en individuel. Il a disputé un mini-championnat à trois, face à une jeune espoir française et un Espagnol ayant gagné comme lui sept de leurs neufs parties. Il prendra finalement la troisième place, malgré le soutien de ses coéquipiers. Le jeune valenciennois est actuellement en train de disputer les championnats de France juniors où il joue les premiers rôles et vise le titre, dixit ses compères d'échiquier.

Les quatre étudiants ont depuis retrouvé les bancs de

la faculté du Mont-Houy, de maths, de lettres ou de génie mécanique, et doivent oublier la plage niçoise dont ils ont pu profiter le temps d'une après-midi.

Ils l'assurent déjà, ils se verront bien retourner aux championnats de France l'an prochain avec une idée en tête : la première place. «*On a tous envie de le refaire*, explique Nicolas. *Et on voudrait bien terminer premiers...*» Le rendez-vous est pris.

VINCENT BILLET